
        

NIIGATA HIGASHI WEEKLY REPORT 
       

               

ロータリーに輝きを  
 

    10 月：職業奉仕・米山月間     http://www.niigatahigashirc.com 

      

 

No.2762 

(2014.10.24) 

 

  国際ロータリー第2560地区 

  新潟東ロータリークラブ 

   会長：市川  務 

   幹事：井上 陽一 

   編集：広報委員会 

 

 

【司 会】 河端信雄ＳＡＡ 

 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 梅沢賢介委員 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「四つのテスト」 

・ 会 歌 「世界の友と」 

 

【市川務会長挨拶】  

  
皆さんこんにちは、先週マラソンのことをお話ししま

したが、２０日の新聞で今年の北京は今年最悪レベル

の大気汚染に襲われ微小粒子状物質「ＰＭ２．５」を含

む汚染指数は最悪となったそうです。１９日開催の北

京マラソンの日、市内はスモッグに白く覆われ数百メ

ートル先のビルがかすんで見えた様です。私が２３年

前に仕事で参加した時の北京は今の様な車社会では

なく天安門の広場は通勤の人達の自転車でいっぱい

でした。ところが現在はそれが車に変わり排気ガスで

北京市内は一杯になりました。日本の「ＰＭ２．５」基準

の１０倍の濃度の中、北京マラソンは行われました。

今、日本のマラソン人口は１，０００万人を超えている

様です。新潟でも信濃川の両岸では毎日マラソン愛好

家がトレーニングを行っています。日曜日は朝から大

勢の愛好家が、そしてウィークデーは昼休みと勤務Ｏｆ

ｆとなる５時以降に人があふれています。 

東京では皇居１周のコースをマラソンランナーがあ

ふれていますがこのランナーの接触事故車両との事

故が多発している様です。練習を終了した人々には大

変ありがたい施設が揃っています｢風呂屋｣「レストラ

ン」「ロッカールム」等があります。新潟ではまだこの

様な施設は無いようですがいずれは出来るでしよう。

これから新潟では村上で元旦マラソンが行われます。

そして、海外ではハワイでホノルルマラソンが行われ

ます。マラソンは年齢に合わせた走り方があるようで

す。私もこれから少しこの走り方を勉強してみたいと

思います。そして、歳にあった走り方で健康を保ちた

いと思っています。 

【紹 介】 

◇ゲスト 

敬和学園高等学校より 

顧問：斎藤正幸さん 

部長：平良光子さん 

副部長：川崎千夏さん 

 

【報 告】 

＜米山奨学委員会：小林素子委員＞ 

 

寄付者紹介：村山法律事務所より３５万円寄付。 

 

＜野球同好会：村山六郎監督・大宮一真マネージャー

＞ 

  

１１／１（土）親善野球大会の応援よろしくお願いし

ます。 

  

＜ニコニコＢＯＸ委員会：佐々木彰委員＞ 

 
野崎裕さん 

１１／１の野球大気あの必勝を期して 

金子康弘さん 

１１／１野球大会連覇必勝を信じて！ 

小林素子さん 

北関東から２４名の支配人が昨夜古町へ繰り出

し素敵な良いお店がいっぱいで広小路が雰囲気

があると絶賛され、無性に嬉しくなりました。地元

の良さを再確認させてもらいました。 

保科義則さん 

半年ぶりに高校時代の仲間たちに会いおだやか

な気持ちにつつまれました！良いものですね。 



          

 

 

河端信雄さん 

先日東京の山手線で舛形さんとバッタリ会いまし

た。皆様によろしくとの事。 

 

【幹事報告】 

＜井上陽一幹事＞ 

 

・１０／２５～２６地区大会参加者の方よろしくお願いし

ます。１０／２６チャーターバスご利用の方、万代シル

バーホテル７：３０、西堀（ラフォーレ前）７：４０です。新

潟東ＲＣは２号車にご乗車ください。 

 

・次週１０／３１（金）の例会は１０／２８（火）３ＲＣ合同

例会に振替の為ございません。 

 

 

 

◇･･･本日の出席率 ７１．１９％ 

２週間前メークアップ後  ８６．４４％･･･◇ 

 

 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

【会員スピーチ】 

「インターアクトクラブ活動報告」 

敬和学園高等学校 ＩＡＣ 

顧問 斎藤正幸さん 

部長 平良光子さん 

副部長 川崎千夏さん 

   

  

 

   

次週１０／２８（火）例会は、３ＲＣ合同例会です。 

ＡＮＡクラウンプラザホテル新潟にて１８：００～。 

１０／３１例会は振替によりありません。 


